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因為我不是正式教師，今年也是我第一年比較完整的帶一個班，因此很多

教學目標及過程的設立，也是邊做邊修正。 

從教學上感受到，對於現在的小朋友而言，影像比起文字更容易吸引他們

的注意力，所以電子書有影片資源的話，我多半都會搭配影片，另一方面也先

讓同學看過一次，有初步印象，接著講解一次，最後再讓他們自己實際操作畫

畫看。成效不錯。 

最後也是我自己還在拿捏的—教學速度。班上每一個人學習速度盡不相

同，有的同學很快就完成了，有些同學則是需要多一點時間，所以我也還在嘗

試找到平衡點，目標是讓比較快做完的同學不會發呆，比較需要時間的同學不

會感受到壓力。 


